

# 宇津峰

発行者

校長 佐藤健夫

## 精一杯頑張りました。〈岩瀬支部中体連〉



5月31日(水)・6月1日(木)の2日間、中体連岩瀬支部総合大会が開かれ、本校からは、男子野球部、女子卓球部が参加しました。

野球部も卓球部も、選手は精一杯のプレーをし、応援の生徒も声をかせながら必死の応援をしました。

小塩江中学校の代表として素晴らしい活躍をしてくれました。

朝の出発の様子～安藤PTA会長より激励していただきました～

### 【女子卓球部】

団体戦は、2人足りないために不利ではありましたが、善戦したと思います。学年も上の相手に果敢に挑み、みんな良いゲーム展開を繰り広げました。個人戦では吉田さんと滝田さんがベスト16に進みましたが、惜しくも県中大会は逃しました。勝った試合はもちろんですが、負けた試合も持っている力を出すことができました。まじめに練習に取り組んできた証です。



### 【軟式野球部】

野球部は、1回戦対仁井田中戦を岩瀬グリーン球場で行いました。

良いプレイが何度もあり、絶好のチャンスもありましたが、惜しくもそれを生かすことができず、あと一歩のところまで得点の機会を逃してしまいました。

勝利には結びつきませんでした。選手たちのきびきびと、そしてはつらつとした姿には心から拍手を贈ります。特に3年生のリーダーシップには感謝するとともに、今後のがんばりにも応援したいと思います。

卓球の試合～須賀川アリーナ～



野球の試合～岩瀬グリーン球場～

## 6月の今後の行事予定

21日（水）小中ボランティア クリーン大作戦  
20日～22日 部活動中止  
23日（金）期末テスト  
25日（日）授業参観・学級懇談会  
・給食試食会・部活動保護者会  
・親子球技大会

26日（月）繰替休業日  
27日（火）食育教室  
30日（金）職場体験（2年）

## 中体連支部大会を終えて

野球部 3年

### ○A. Yくん

僕は部活動はなぜか長く感じました。しかし、一日一日の活動は短く感じました。最後の中体連は変な感じがしました。僕はライトに出ました。ボールは飛んできま  
せんでした。だけどバッターの時は見逃しをせずに打てました。最初はサードゴロ  
で次がライトフライでした。そして最後の回になって、このままだと僕が最後のバ  
ッターになってしまうと思って、2アウトで回ってきてしまいました。僕がアウト  
になると終わってしまうので、絶対に打って塁に出たいなと思ったらショートゴロ  
でした。なんか腑に落ちない感じがしました。次は勉強を頑張っていきたいです。

### ○U. Mくん

僕はレフトを守りました。レフトには2～3球ボールが飛んできたのですが、セ  
ンターがカバーしてくれたので安心して取ることができました。0-3で負けてし  
まいましたが、守備や打撃ができていたので悔いは残っていません。

### ○Sa. Sくん

一年生のときから三年間練習や試合などを頑張ってきたので、大会が終わって達  
成感がありました。

### ○Se. Sくん

大会では仁井田中と戦ったのですが、惜しくも負けてしまいました。大会では今  
までの練習の成果が発揮できなかった部分もありました。しかし、気を取り直して  
3年生として1・2年生をサポートしていきたいです。

### ○Y. Dくん

部活動はもう少しできるようなので、同じポジションの後輩に教えることは教え、  
一年生には基本的なことを教えて、僕たちよりも強くなって欲しいと思います。自  
分自身では、これから受験に向けて頑張っていこうと思います。

### ○Y. Uくん

自分は中体連で応援でしたので、次は受験なので勉強に取り組んでいきます。

